



い い の し ょ う が っ こ う

飯野小学校だより

2022(令和4)年10月26日(水) No.18

後期児童会役員が決まりました

10月12日(水)5限目にオンラインにて児童会の役員選挙がありました。それぞれ立候補者が、飯野小学校をより楽しく、よりよくしようという気持ちをもって演説しました。みんな一生懸命語ってくれました。投票も従来の投票用紙によるものでなく、端末(chrome book)を利用して行いました。フォームを使つての投票なので、集計もすぐにできました。

19日(水)の5限目には、児童集会をオンラインで開き、新しい児童会役員の任命式を行い、任命証を一人ひとりに渡しました。あいさつもすっかり覚えて、自分の言葉でしっかりと話していました。

コロナ禍のなか、なかなか行事も計画しにくいのが現状ですが、そういう時だからこそ代表委員をはじめ、ほかの委員会のみなどと一緒に新しい視点と工夫で、何かに取り組んでいってほしいと思います。取り組むキーワードは、集会の時に見た4つの動画から考える「SDGs」の17の目標かもしれませんね。

写真

新児童会役員写真の掲載はご遠慮させていただきます。

ほうしざぎょう 奉仕作業ありがとうございました



がつ にち ど はちじ ほごしゃ みなさま
10月22日(土) 8時から保護者の皆様や

こどもたち、地域の皆さまにも協力をいただき、
校内の除草作業を中心にしていただきました。

PTAの役員・文化部を中心に、事前の準備か
ら片づけまでお世話になりました。

お休みの日にもかかわらず、たくさんの方々が
参加していただいたので、1時間ほどの作業で
しましたが見ちがえるほどきれいでさっぱりとした
風景に変わっていました。事前に伐採した樹木も
含め、PTAからお願いしたトラック2台、2往復分
とご厚意で運んでいただいたトラック1台分の量
が今回の作業で集まりました。

あらためて、保護者や地域の皆さまに支えられ
ている学校であると感じさせていただいた時間で
した。本当にありがとうございました。

だんご つく サツマイモ団子を作りました

1年生が、5月23・24日に植えたサツマイモを収穫してサツ
マイモ団子を作りました。

ボランティアさんの協力で、蒸したサツマイモを一人ずつ袋の
中でつぶして丸めて完成です。おいしく給食の時間にいただき
ました。結構大きかったのが、満腹になったと思います。



ねが お願い!

ゲームの課金やオンライン上での仮想通貨のやり取りなどのトラブルが発生しています。コ
ンビニなどでも簡単にそのためのカードを買うことができます。ご家庭で、金銭の使い方や
ゲームをするときの約束などを確認していただきたいと思います。大きなトラブルになる前
に、ご家庭で未然防止のご協力をお願いします。